## Tauferer Gemeindeblattl



Informationsblatt der Gemeinde Taufers im Münstertal

Jahrgang 25 | Nr. 4 | Dezember 2024 Informationsblatt der Gemeinde Taufers I.M. Damals wie heute: **Unsere Gemeindezeitung** 

#### Rückblick auf den Zwei-Länder-Marsch





Der Zwei-Länder-Marsch startete am 7. September 2024 am Festplatz mit etwa 180 Teilnehmern, die sich bei super Wanderwetter auf den Weg machten. Die Wanderer konnten die malerische Strecke, die durch die beeindruckende Landschaft und gut gekennzeichnet war, genießen. An einem der Verpflegungspunkte sorgte die Musik einer Ziehharmonika für gute Stimmung und motivierte die Teilnehmer, weiterzugehen. Die Veranstaltung wurde großzügig von vielen Sponsoren unterstützt

und hervorragend von der Bergrettung Taufers i. M., der Schützenkompanie Taufers i. M. und dem Sportverein Taufers i. M. organisiert. Jeder Teilnehmer erhielt ein kleines Geschenk als Erinnerung an diesen besonderen Tag. Der Marsch endete mit einem kleinen Fest, bei dem die Wanderer ihre Erlebnisse austauschten und gemeinsam feierten. Es war ein Tag voller Gemeinschaft, Naturerlebnisse und unvergesslicher Momente.

Die Organisatoren möchten sich hierbei

bei allen Teilnehmern, Sponsoren und Besuchern bedanken. Alle Teilnehmer konnten den Zwei-Länder-Marsch erfolgreich beenden und es kam zu keinen Zwischenfällen.

In diesem Sinne: Die Organisatoren danken allen für Ihre Teilnahme, Unterstützung und für das gute Gelingen. Wie geht es weiter: In zwei Jahren sehen wir uns hoffentlich wieder und es wird sicher wieder einige Neuerungen geben.

Bergrettung Taufers i. M

# Neue Einsatzkleidung für die Freiwillige Feuerwehr Taufers i. M.

Am 29. Oktober 2024 wurde die neue Einsatzkleidung bestehend aus Stiefel, Hose, Jacke und Helm an die Mitglieder der Feuerwehr verteilt. Dank der großzügigen Unterstützung der Gemeinde Taufers i. M. konnte die 2002 gekaufte Einsatzkleidung, durch eine neue Einsatzkleidung der Firma Rosenbauer getauscht werden. Die Einsatzhelme wurden von der Feuerwehr mit eigenen Geldmitteln aus Veranstaltungen und Spenden angekauft. Die Einsatzkleidung entspricht nun wieder dem aktuellen Stand der Technik und unsere Wehrleute sind somit bestens bei den Einsätzen und Übungen geschützt.

Freiwillige Feuerwehr Taufers i. M.



Noch eingepackt: Die neue Einsatzkleidung



Andreas P. und Thomas K. in neuer Einsatzkleidung

#### Rückblick auf die Laufsaison 2024







Wieder geht eine erfolgreiche Laufsaison für die Laufgemeinschaft Laatsch/ Taufers i. M. zu Ende. Von Mitte März bis Ende September fanden wöchentlich zwei Trainingseinheiten statt: eine im Gelände und eine auf der Laufbahn in Mals. Kinder aus Burgeis, Mals, Tartsch, Glurns, Laatsch und Taufers i. M. nahmen regelmäßig an den Trainings teil, welche vom Trainerteam Monika Schwalt, Daniel Stampfer, Günther Tragust, Werner Rufinatscha und Konrad Schwalt geleitet wurden. Neben den Trainings nahmen die Kinder zahlreich und erfolgreich an neun Dorf läufen in ganz Südtirol teil: in Sarnthein, St. Valentin a. d. Haide, Mals (Bahnlauf), Sterzing, Niederdorf, Schabs, Sarnonico,

Laas und Glurns. In St. Valentin fanden dieses Jahr auch die Landesmeisterschaften statt, während in Glurns das VSS-Finale abgehalten wurde. Mit zahlreichen Podestplatzierungen und hervorragenden Leistungen sicherte sich der Verein den 2. Platz in der Gesamtwertung der VSS-Dorfläufe - hinter dem ASC Laas auf Platz 1 und vor den Lauffreunden Sarntal auf Platz 3. Bei der Wertung des VSS-Finallaufs in Glurns erreichte die Laufgemeinschaft Laatsch/Taufers i. M. sogar den ersten Platz in der Vereinswertung. Außerhalb der Dorfläufe nahmen auch viele Kinder am diesjährigen Reschenseelauf teil. Ein besonderes Highlight der Saison war das Trainingslager, das am Wochenende vom 9. bis 11. August 2024 auf dem Sportplatz in Taufers stattfand. Am Freitag wurden die Zelte aufgebaut, am Samstag stand bei bestem Wetter eine Wanderung zur Starlexer Hütte und auf den Stierberg an. Am Samstagnachmittag und Sonntagvormittag wurden Spiele auf dem Sportplatz gespielt. Den Abschluss des Trainingslagers bildete ein gemeinsames Grillen am Sonntagmittag. Abgerundet wurde die diesjährige Saison mit einem Ausflug ins Schwimmbad nach Latsch und einer abschließenden Marende im Vereinshaus von Laatsch.

**Konrad Schwalt** 

#### Kunstturnen und Volleyball



Der ASV Taufers i. M. bietet heuer für Mädchen der Grundschule Taufers i. M. das erste Mal einen Kunstturn- und Volleyballkurs an. Der Kurs wurde mit großem Interesse von Eltern und Kindern angenommen und seit dem 3. Oktober 2024 nehmen 26 Mädchen daran teil. Das

Kunstturnen wird von Gabi Gufler geleitet und Volleyball von Janine Aeschlimann.

Es mussten einige Bälle und eine Matte zum Turnen angeschafft werden. Wir möchten uns bei der Gemeinde, für die unkomplizierte und schnelle finanzielle Unterstützung recht herzlich bedanken. Dieser Kurs wurde durch Anregung und Zusammenarbeit einiger Eltern organisiert. Deshalb scheut euch nicht, uns eure Ideen mitzuteilen.

Astrid, Sektion Volleyball

### Badminton: Erfolge für Franzi Hellrigl







v. l.: Lea, Anton und Franzi

Bei den Under-Italienmeisterschaften der Kat. U15 wurde Franzi zweifache Italienmeisterin - im Dameneinzel und im Mixed mit Partner Anton Gurschler. Während der Mixed-Bewerb eine klare Sache war (alle Spiele wurden in zwei Sätzen gewonnen – auch das Finale gegen zwei Spieler aus Überetsch mit 21:14 und 21:10) so gestaltete sich das Dameneinzel überraschenderweise schwierig. Franzi kämpfte sich bis ins

Halbfinale stets eher locker in zwei Sätzen. Im Halbfinale musste sie alles aus sich herausholen – gegen eine Sizilianerin musste sie im dritten Satz beim Punktestand 20:20 alles riskieren und gewann schließlich 22:20 und zog ins Finale ein. Das Finale gegen Alice Scelfo (ebenfalls aus Sizilien) war dann leichter als gedacht: Franzi gewann mit 21:13 und 21:7. Leider verlor sie das Damendoppel mit Partnerin Mara Stricker

im Halbfinale - gewann somit die Bronzemedaille. Was Franzi bei den Under-Italienmeisterschaften nicht gelungen ist, gelang ihr dann eine Woche später in Bozen bei den U15-Landesmeisterschaften - sie gewann alle drei Titel: Dameneinzel, Damendoppel mit Mara Stricker und Mixed mit Anton Gurschler. Herzlichen Glückwunsch Franzi!

Stefan De March (Badminton Mals), ASV Taufers

### Auf die Piste - fertig - los!



Unter diesem Motto wird auch heuer wieder der Weihnachtsskikurs für Kinder auf dem Watles vom 26. bis 30. Dezember 2024 organisiert. Genauere Informatio-

nen folgen noch. Das traditionelle Vereinsrennen wird heuer voraussichtlich am 30. Dezember 2024, gemeinsam mit dem Abschluss des Skikurses, ausgetragen. Wir

hoffen auf viele Teilnehmer und freuen uns, euch auf der Piste zu sehen.

Renate und Astrid

#### KONTAKT Amateursportverein Taufers i. M. Raiffeisen



info@asv-taufers.it | www.asv-taufers.it 😝 Sportverein - ASV Taufers im Münstertal Raiffeisen 🔞 asv\_taufers

